
 

公立学校共済組合神奈川支部（予算）運営審議会 概要 

 

・実施日時 平成28年２月24日（水） 13時30分～14時30分 

・実施場所 神奈川県教育委員会会議室 

・出 席 者 ９名 

 

１． 会長あいさつ 

２． 議案の説明 

平成28年度 公立学校共済組合神奈川支部 事業計画及び予算（案）について 

３． 個別説明事項 

・箱根保養所（ひめしゃら）の経営状況等について 

・特定健康指導等について 

・平成28年度厚生事業の主な変更点について 

 

４． 質疑応答 

 質疑 ① 手当率制から標準報酬制に移行したが、掛金に大きな変動はないということ

か？ 

 回答 ① 組合員は教職員が大半で、固定的給与の占める割合が大きいため、結果的には 

     大きな変化はないと思われる。 

しかし、制度導入の実質的な初年度でもあり、これからの動向には注意してい 

きたい。 

 

質疑 ② 特定健康診査及び特定保健指導について、神奈川支部の受診率と全国平均と

の間に差が大きい。原因が分かれば教えて欲しい。 

回答 ② 特定健康診査のデータは、県や市町村教委から当支部に送られてくるが、そ 

のデータに不備がある可能性がある。 

また、特定保健指導では、近くに利用できる医療機関が少ない、時間が取れ

ないなどの可能性がある。 

 

質疑 ③ 箱根保養所ひめしゃらでは、温泉が出ないことで、利用者から苦情はない

か？ 

回答 ③ 電話予約の際に、温泉が出ないと伝えているので特段の苦情はないが、県外

のお客様では、温泉供給がないことを伝えると予約を断る方も出ている。 

   周辺の宿泊施設等で早期復旧を訴える署名活動を行い、箱根町に要望したと

ころである。 

 

５． 議案の承認 

    満場一致で議案のとおり承認された。 

 

６． 閉会 


